
Herr Pötzsch: 

Inwiefern ist die Verwaltung in der Realisierung eines Repair-Cafés in 
Meckenheim involviert?  

 
Antwort der Verwaltung: 
Die Frage kann auf Anhieb nicht beantwortet werden.  

 
Ratsmitglied Koll merkt an, dass im Rahmen des LEADER-Projektes die Idee 

besteht, ein (mobiles) Repair-Café zu realisieren.  


